

**Nombre de la alumna: Dolores
Alejandra Rosario López.**

**Nombre del profesor: Eliu roblero
morales**

**Materia: Historia del Trabajo Social en
México.**

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 6 cuatrimestre.

Carrera: Trabajo Social.

En este presente ensayo hablaremos sobre la historia del trabajo social, las dimensiones sociales, La modernidad entendida desde el Horizonte eurocéntrico como producto de la modernidad, cuando hablamos de modernidad hacemos referencia a los procesos sociales e históricos que han pasado en el trabajo social. La modernidad es un periodo por el cual buscan el control de la sociedad a partir de que vamos desarrollando no tenemos los mismos pensamientos, ningunos de estos pensamientos son limitados y de igual manera los derechos nos protegen. La sociedad trabaja día a día en mejorar el mundo con creencias, religiones y culturas. El trabajo social ha ido evolucionando en sus formas de ayuda hacía, la beneficencia, la filantropía, asistencia social y servicio social son profesiones creadas para la beneficencia de las personas. A partir de estos escenarios sociales podemos, ubicamos que el trabajo social es una profesión con mucha relevancia en acciones históricas ya que su esencial objetivo es poder ayudar a las personas que lo necesitan, poder beneficiarlas. Por eso es de que en este artículo hablaremos sobre las historias que han pasado en el trabajo social, como es de que el trabajo social ha llegado a lo que ahora es y cómo es que el trabajo social dio inicio a estas acciones de las iglesias a hacia las personas más necesitadas.

La Historia del Trabajo Social como producto de la Modernidad

Como bien sabemos la modernidad es la forma en el que día a día las cosas están en constante cambio como las personas lo están de igual manera como las profesiones lo hacen, el trabajo social siempre está en constante movimiento. Ya que atrás vez de este gran movimiento se hacen ayuda como bien dije a personas que más lo necesitan, como personas que sufrieron de alguna violación, los migrantes, personas que huyen de las guerras, niños sin alimentos, a madres solteras son infinidad de usuarios que llegan con casos a trabajadores sociales para que ellos les puedan brindar las herramientas para salir adelante ojo, no solucionarle los problemas si no brindarle herramientas al usuario así este podrá salir adelante. Esta profesión fue creada para ayudar a las personas y es una disciplina indispensable donde se llevan a cabo estudios e investigaciones.

Como sabemos el trabajo social nace en Inglaterra y esta profesión promueve el cambio social en las personas y todo para su bienestar. Su origen fue en el siglo XIX después del final del feudalismo. Una figura del mundo moderno es (villoro, 1997) como dice fue una figura del modernismo e hizo algunas formas de ayuda hacia las personas, de igual manera empezó a gestar el renacimiento y consolidó el horizonte mundial. En la actualidad se han ido aportando ideas que han ido avanzando, así como un pensamiento moderno.

La Modernidad entendida desde el Horizonte Eurocéntrico ya que divide la historia a diferentes conjuntos de redes, a continuación, observaremos algunos puntos que son de suma importancia los cuales son:

- Que la modernidad se desarrolló en Europa en la edad media.
- La modernidad se caracteriza por permitir su conocimiento científico.
- La modernidad se genera en Europa occidental.
- El desarrollo de la modernidad eurocéntrica se impuso a Estados Unidos.
- La Modernidad es la cultura del sistema mundo.
- por lo tanto la modernidad no es exclusivamente en Europa si no en todo el mundo entero.

Llegamos a la conclusión que la modernidad conquistó la vida social y la cultura es donde se han ido consolidando a través de diferentes sucesos o problemas que las personas están atravesando. La modernidad es una época la cual tiene aproximadamente 500 años de antigüedad. De igual forma la modernidad occidental ha ido siempre agarrada de la económica y la política también por ahí es donde ha ido con los diferentes tipos de ayuda hacia las personas cabe mencionar que la modernidad es algo de utilidad ya que por esto ha ido cambiando las formas de ayuda en el trabajo social.

villoro. (1997).